

# PLAN INTERNACIONAL DE AHORRO PARA EMPLEADOS DE VERALLIA

### PLAN DE ACCIONES A EMPLEADOS 2024

# FORMULARIO DE SUSCRIPCIÓN PARA ESPAÑA

Debe presentarse en línea (www.2024.verallia.com) o devolverse como máximo el 17 de mayo de 2024

Identificación del participante	
Sr. / Sra:	Dirección:
Número de la seguridad social:	Ciudad:
Apellidos:	Código postal:
Nombre:	Empresa:
Fecha de nacimiento:	Establecimiento:
Lugar de nacimiento:	
Por la presente solicito suscribir acciones de Verallia en la ampliación de capital reservada a los empleados del Grupo Verallia.  Entiendo que, al participar en la ampliación de capital, suscribiré acciones ordinarias de Verallia. Mi inversión quedará bloqueada en el plan durante un período de cinco años, hasta el 1 de junio de 2029 (excluido), a menos que pueda acogerme a un caso de salida anticipada, tal como se describe en el documento informativo. El abajo firmante autoriza a Société Générale Sécurities Services (SGSS) a suscribir, en mi nombre y por mi cuenta, dentro de los límites indicados a continuación, acciones de Verallia:  Decido invertir en esta oferta el importe total de (debe ser igual o superior a 50,00 euros):	
_  euros	
Mi pago se hará por cargo en mi cuenta bancaria el 14 de junio de 2024.	
Se cargará en mi cuenta el importe total de mi suscripción. La cuenta debe ser una cuenta bancaria española.	
Su Departamento de Recursos Humanos le informará de la fecha de cobro en el banco.	
Si el cobro bancario fuera rechazado, la suscripción será cancelada. No obstante, los gastos que dicho rechazo haya podido ocasionar correrán a cargo del trabajador.	
Verallia - French société anonyme - Tour Carpe diem, 31 place des Corolles, Esplanade Nord, 92400 Courbevoie - 812 163 913 RCS Nanterre	

Los importes recaudados serán remitidos por Amundi ESR a la SGSS a efectos de la inversión en acciones de Verallia tal y como se ha indicado anteriormente.

He tomado nota de que mi inversión será complementada con una aportación complementaria de mi empleador. El importe de la contribución de la empresa depende del importe total de mi inversión. El método de cálculo de la contribución de la empresa se describe en el documento informativo.

Declaro que el importe total de mi inversión en el plan (excluida la contribución de mi empleador) no supera el 25% de mis ingresos brutos anuales estimados para 2024.

Este formulario de suscripción deberá presentarse en línea (www. 2024.verallia.com) o, si no tengo acceso a Internet, deberá devolverse al responsable de RRHH de su empresa antes de que finalice el periodo de suscripción. Esta suscripción es irrevocable.

He sido informado de que, de conformidad con el apartado 1 e) del artículo 41 del Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y el artículo 1.4. (i) del Reglamento (UE) 2017/1129 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 14 de junio de 2017, Verallia está exenta de la obligación de publicar un folleto en España en relación con la Oferta de Empleados de Verallia.

Acepto plenamente las declaraciones y los compromisos que figuran en el reverso de este formulario.
Firmado enFecha:
(Firma precedida de la siguiente declaración: "leído y aprobado")

#### **DECLARACIÓN Y COMPROMISOS**

Acepto suscribir acciones de Verallia. Confirmo que se me ha facilitado el precio de suscripción antes del inicio del periodo de suscripción. Entiendo que mi suscripción de acciones de VERALLIA se regirá por las condiciones indicadas en el documento informativo.

Declaro que ni Verallia ni mi empleador me han asesorado en materia de inversión con respecto a esta oferta.

Reconozco que el reglamento del plan de ahorro "Verallia" está a mi disposición, en la página web <u>www.2024.verallia.com</u> o en mi departamento de Recursos Humanos.

Declaro que entiendo perfectamente las características de la Oferta de Acciones para Empleados Verallia 2024 y que he tomado mi decisión de inversión teniendo en cuenta todos los riesgos que conlleva.

Mi inversión quedará bloqueada en el plan de ahorro para empleados de Verallia durante un periodo de cinco años, hasta el 1 de junio de 2029 (excluido), a menos que pueda acogerme a un caso de liberación anticipada como se describe en el documento informativo.

Se me ha informado del precio de suscripción de una acción de Verallia, que equivale al precio medio de cotización de las acciones de Verallia durante los 20 días de negociación anteriores a la fecha en que se ha fijado el precio de suscripción (es decir, el 2 de mayo de 2024), menos un descuento del 15%.

Las acciones de Verallia cotizan en Euronext París. Soy consciente de que el valor de mi inversión está sujeto a las fluctuaciones de la cotización de la acción de Verallia fijada en euros (puede bajar o subir) y, por lo tanto, arriesgo la cantidad que he invertido personalmente.

Dada la concentración de riesgos en los valores de una sola empresa, la Autoridad de los Mercados Financieros recomienda a los suscriptores que evalúen su propia necesidad de diversificar los riesgos globales asociados a sus ahorros financieros. Entiendo que estoy expuesto a un riesgo de pérdida en mi inversión.

Si el número de solicitudes de suscripción supera el número de acciones disponibles para la oferta, el importe de mi inversión podrá reducirse en las condiciones indicadas en el documento informativo.

Entiendo que cualquier dividendo pagado con respecto a las acciones de Verallia me será pagado.

He sido informado de que, en caso de falta de pago, mi suscripción será cancelada. No obstante, los gastos que dicho rechazo haya podido ocasionar correrán a mi cargo. En ese caso, autorizo a mi empleador a vender la totalidad o parte de las acciones de Verallia que me hayan sido asignadas, si las hubiera, sin previo aviso y de acuerdo con la normativa aplicable, y a utilizar el producto para pagar el importe total adeudado más los gastos que dicha falta de pago haya podido causar.

Si el producto de la venta no es suficiente para cubrir los importes mencionados anteriormente, deberé los importes pendientes a mi empleador. Además, mi empleador se reserva el derecho de emprender acciones legales contra mí para recuperar las sumas impagadas.

## Protección de datos

El presente formulario de suscripción está sujeto a la Ley francesa n°78-17 del 6 de enero de 1978 sobre la informática, los ficheros y las libertades individuales y al Reglamento de la UE sobre la protección de datos personales (2016/679) del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos.

Soy consciente del uso, almacenamiento, recopilación y transferencia de mis datos personales proporcionados en este formulario a efectos del tratamiento informático de datos para gestionar mi participación en el plan de acciones a empleados por parte de:

Verallia - French société anonyme – Tour Carpe diem, 31 place des Corolles, Esplanade Nord, 92400 Courbevoie – 812 163 913 RCS Nanterre

- VERALLIA, como encargado de la oferta de los empleados;
- SGSS, como titular de la cuenta de las acciones suscritas.
- AMUNDI ESR, como encargado de la recogida y centralización de las suscripciones.

La base jurídica de este tratamiento es la ejecución del contrato de inversión (es decir, la presente suscripción). Todos los datos solicitados en este formulario son necesarios para que pueda participar en la ampliación de capital. Si no proporciono algunos de estos datos, es posible que no se tenga en cuenta mi solicitud de suscripción. Estos datos se utilizarán para la tramitación de mi solicitud de suscripción y la gestión de mi inversión hasta el reembolso de mis acciones.

Mis datos personales se conservarán a efectos de tratamiento de datos durante el tiempo necesario para la ejecución de la ampliación de capital y para la gestión del plan de ahorro internacional de Verallia, al menos hasta el reembolso de todas las acciones de las que soy titular, y posteriormente a efectos de archivo hasta la expiración del plazo de prescripción, así como durante el período necesario para cumplir las obligaciones legales de Verallia y sus intereses legítimos (como, por ejemplo, poder proteger a la empresa, si se presentara una reclamación relacionada con el plan de acciones por cualquier motivo).

Reconozco que puedo ejercer el derecho de acceso, modificación o rectificación de mis datos personales. He tomado nota de que también tengo, dentro de los límites de la legislación aplicable, derecho a la portabilidad y a la supresión de mis datos y a la limitación del tratamiento de los mismos. También puedo proporcionar a Verallia instrucciones para el uso de mis datos en caso de fallecimiento. Puedo ejercer estos derechos dirigiéndome a Verallia - Tour Carpediem, 31 place des Corolles, Esplanade Nord, 92 400 Courbevoie, Francia.

Declaro que conservaré una copia de este formulario de suscripción para mis archivos personales.

En caso de que considere que se ha vulnerado alguno de estos derechos, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es) o la Autoridad Francesa de Protección de Datos (Commission nationale de l'informatique et des libertés; www.cnil.fr). Le agradeceríamos que se pusiera en contacto con nosotros en compliance.iberia@verallia.com antes de presentar una reclamación para ver si podemos atender su preocupación.

Firmado en
Fecha:
(Firma precedida de la siguiente declaración: "leído y aprobado")